

Montagsmorgen früh trafen sich 24 reiselustige Ladies vom Frauenverein am alten Postplatz zur 4-tägigen Vereinsreise. Ein abwechslungsreiches Programm wartete auf uns! Die erste Etappe führte uns nach Heidelberg, das wir in einer interessanten Altstadtführung näher kennenlernen konnten. Unser eigentliches Reiseziel war jedoch die geschichtsträchtige Residenzstadt Würzburg. Petrus meinte es gut mit uns – und so konnten wir die nächsten beiden Tage bei strahlendem Sonnenschein die Altstadt und die beeindruckende Residenz erkunden. Abkühlung brachte die interessante Weinkellerführung im staatlichen Hofkeller der Residenz. Wir waren beeindruckt von den weitläufigen Gewölben und Kellergängen, wo riesige Weinfässer lagerten – 100 000 l Beamtenwein für die früheren Hofbediensteten als Sold! Am 3. Tag besuchten wir den Rokokogarten in Veitshöchheim. Heckenumsäumte Wege, Skulpturen aus der griechischen Mythologie, Pavillons und ein schöner See luden zum Verweilen ein. Eine Schifffahrt auf dem Main führte uns anschliessend zu einem fränkischen Hochzeitsessen (Kalbfleisch mit Kren und Bandnudeln), dem kulinarischen Höhepunkt unserer Reise. Viel zu schnell vergingen die Tage. Auf dem Heimweg versuchten wir dann in Baden-Baden im Casino noch die Bank zu sprengen – vergeblich. Unser Wunsch-Chauffeur Godi brachte uns mit dem Royal-Bus von Birseck Reisen sicher nach Hause zurück.

Nochmals ein herzliches Dankeschön an Maja und Yvonne für die Organisation dieser tollen Reise!

Daniela Reith